

Goldbarren für das beste Foto

Jubiläums-Fotowettbewerb der Sparkasse Rastatt-Gernsbach

Gernsbach (red) – Beim von der Sparkasse Rastatt-Gernsbach in ihrem Jubiläumsjahr zum 175-jährigen Bestehen ausgeschriebenen Online-Fotowettbewerb hat Elisabeth Galla aus Gernsbach den ersten Platz von 35 hochgeladenen Fotos beim Einzelwettbewerb im Monat Juni unter dem Motto „Impressionen an Rhein und Murg“ belegt.

Hierfür gab es einen Zehn-Gramm-Goldbarren, den der Vorstandsvorsitzende Ulrich Kistner der erfreuten Gewinnerin überreichte. Beim Vereinswettbewerb siegte mit den meisten Stimmen bei 13 hochgeladenen Fotos die LAG Obere Murg (Fotoeinreicher: Dirk Linke), der als Gewinnerin eine Vereinsspende über 500,- überreicht wurde. Als Gewinner im Voting-Wettbewerb erhielt Ralf Wohlmannstetter einen Zwei-Gramm-Goldbarren.



Preisübergabe: Sparkassenvorsitzender Ulrich Kistner, Elisabeth Galla, Dirk Linke Obere Murg) sowie Ralf Wohlmannstetter (von links).

Alle Kunden und Vereine im Geschäftsgebiet der Sparkasse Rastatt-Gernsbach können am Jubiläumswettbewerb der Sparkasse Rastatt-Gernsbach teilnehmen. Innerhalb der The-

menvorgaben sind den Ideen und der Kreativität keine Grenzen gesetzt. Momentan läuft gerade das Voting für den Juli-Wettbewerb. Infos zu den Online-Fotowettbewerben und

rund um die vielen Jubiläumsvorstellungen sind auf der Sonderseite der Homepage der Sparkasse Rastatt-Gernsbach zu finden. www.sparkasse-rastatt-germsbach.de